

Brigada médica de Cuba presente en ocho departamentos de Nicaragua



Managua, 1 abr (RHC) Desde su llegada hace dos semanas a Nicaragua, la presencia de la brigada médica de Cuba se ha extendido a ocho departamentos del país para asesorar en la prevención y enfrentamiento a la Covid-19, indicó este miércoles el doctor Michel Cabrera.

El jefe del equipo de cinco especialistas, pertenecientes al contingente internacionalista Henry Reeves, explicó a Prensa Latina que en todos los casos visitaron el principal hospital de la región, que es el destinado a la atención de los casos sospechosos y diagnosticados con la enfermedad.

El galeno señaló que en todas las instalaciones se reunieron con el equipo de dirección y sus trabajadores para analizar los flujos de atención a los pacientes que pudieran contagiarse con el virus.

En cada uno de esos encuentros participó la mayoría del personal que está destinado para enfrentar el padecimiento, desde médicos, enfermeras, intensivistas, incluso los auxiliares de limpieza que se encargan de las labores de saneamiento, destacó el doctor Cabrera, quien en Cuba se desempeña como vicedirector de la Unidad Central de Colaboración Médica (UCCM). De igual forma, resaltó que esos intercambios han permitido perfeccionar un sistema que ya estaba bien estructurado, en función de dos

prioridades.

La primera de ellas es garantizar que la atención brindada al paciente de la Covid-19 reúna todas las características y condiciones de calidad que necesita, por su gravedad.

Sin embargo, la otra es igual de significativa y se trata de la seguridad de las personas involucradas con los casos, apuntó.

Hemos transmitido en cada escenario la importancia de que nuestro personal de salud se cuide, que haga bien las cosas, para garantizar que estemos en la batalla desde el principio hasta que logremos controlar definitivamente la enfermedad, reflexionó.

El colectivo de médicos cubanos se divide en varias especialidades y desde su arribo a Nicaragua el pasado 18 de marzo, ha laborado estrechamente con las autoridades sanitarias locales para que el país esté listo en todos los sentidos ante el azote de la pandemia.

Hasta la fecha, la nación de mayor extensión en Centroamérica presenta el segundo menor números de contagiados por el virus en todo el continente americano, con solo cinco casos confirmados, según el último parte del Ministerio de Salud.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/218488-brigada-medica-de-cuba-presente-en-ocho-departamentos-de-nicaragua>



Radio Habana Cuba